

DATUM:

29. August 2019

Ausstellungseröffnung "Raum-Illusion" am 08. September 2019

Am Sonntag, 08. September 2019, um 12:00 Uhr, wird die Bilderausstellung "Raum-Illusion" der Künstlerin Anna Willkomm im Haus Bachem eröffnet.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, die Ausstellung zu besuchen. Die Ausstellung läuft bis zum 20. September 2019 und ist montags und mittwochs jeweils von 16:00 bis 18:00 Uhr geöffnet. Am Samstag und Sonntag kann die Ausstellung von 12:00 bis 16:00 Uhr besucht werden.